

Montag, 23. Oktober 2023

Holger Kreuttner  
Pressesprecher

## Pressemitteilung

Telefon 07361 508-1433  
holger.kreuttner@ksk-ostalb.de

### **Kreissparkasse Ostalb verteilt in der Weltsparwoche 8.000 Euro Spenden an WirWunder-Projekte**

Am 30. Oktober ist Weltspartag, der in vielen Ländern auf der ganzen Erde bekannt ist und begangen wird. In allen Filialen der Kreissparkasse Ostalb wird dieser schöne Anlass, der die Menschen und ganz besonders Kinder und Jugendliche an die Wichtigkeit des Sparens erinnern will, vom 27. bis 31. Oktober mit einer Weltsparwoche gefeiert. Außer kleinen Geschenken für die jungen Sparerinnen und Sparer gibt es wie bereits im vergangenen Jahr aus diesem Anlass auch wieder eine ganz besondere WirWunder-Aktion: Den großen WirWunder-Spendenmarathon von dem alle WirWunder-Projekte, die Bezug zu Kindern und Jugendlichen haben und auf der Ostalb stattfinden profitieren können.

Alle Spenden, die vom 25. Oktober, 9:00 Uhr bis zum 31. Oktober, 23:59 Uhr über [www.wirwunder.de/ostalb](http://www.wirwunder.de/ostalb) auf die teilnehmenden Projekte eingehen, werden gewertet und sichern den Projekten einen Anteil am 8.000 Euro Spendenmarathon-Budget der Kreissparkasse Ostalb. Je mehr Spenden für ein Projekt zusammenkommen, umso höher ist der Anteil.



Sparkassenchef Markus Frei: „Gemeinsam verwandeln wir - die Projekte, die Spenderinnen und Spender und die Kreissparkasse Ostalb - die gesammelten Spendengelder in der Weltsparwoche in kleine und große Wunder hier auf der Ostalb. Außerdem gibt es bei allen Sparkassenfilialen in der Weltsparwoche spezielle und besonders attraktive Geldanlageangebote, die zeigen, dass Sparen immer wichtig und sinnvoll ist. Alle wichtigen Informationen rund um die Weltsparwoche finden sich unter [www.ksk-ostalb.de/weltspartag](http://www.ksk-ostalb.de/weltspartag).“